

Incendio forestal en Santo Domingo consumió 3 hectáreas en Panguirrosa

Mientras la atención se concentraba en sectores de Limache y Concón por enormes incendios forestales que obligaron a emitir alertas SAE para la población, en la provincia también se registró ayer una emergencia.

En el sector Panguirrosa, de la comuna de Santo Domingo, en la tarde, cerca de las 16 horas, se emitió la alerta. "El incendio forestal Panguirrosa en la comuna de Santo Domingo se encuentra controlado con focos humeantes en su interior",



El incendio forestal Panguirrosa se encuentra controlado con focos humeantes en su interior",

Andrés Flores, Conaf.

precisó Andrés Flores, jefe provincial de Conaf, luego

del trabajo desplegado. El profesional de la corporación detalló que "trabajaron tres brigadas y un helicóptero de Conaf, además de bomberos de la provincia de San Antonio". Debido a la ocurrencia de varios incendios forestales, se convocó a las 18 horas de ayer a un Comité de Gestión de Riesgo del Desastres (Cogrid) en Valparaíso. La delega presidencial regional, Sofía González, explicó que la reunión se realizó "debido a la simultaneidad de incendios forestales que tuvimos,



UN HELICÓPTERO DE CONAF TRABAJÓ EN EL COMBATE DEL FUEGO EN SANTO DOMINGO.

once focos durante todo el día. Al momento, de acuerdo a la información que se nos ha entregado, son cuatro los focos que siguen en

combate, dos de ellos con alerta roja, uno en el sector de Lajarilla, Viña del Mar y Concón y el segundo en el sector de Los Molles, en

Quilpué y Villa Alemana". La región se mantenía hasta anoche en alerta amarilla por el riesgo de ocurrencia de incendios forestales. ✪